

# PAIX LITURGIQUE

Notre lettre 462 publiée le 21 octobre 2014

## PAIX LITURGIQUE DANS VOTRE POCHE !

Cette semaine, nous sommes heureux de vous annoncer le lancement d'une application *Paix liturgique* pour iPhone et tablettes de la marque à la pomme.

Confrontés en 2012 et 2013 à des défis informatiques en raison d'une croissance trop rapide - notre base comptait alors plus d'un million d'adresses électroniques, toutes éditions confondues - nous avons consacré au cours de ces deux dernières années un gros effort à la mise à jour de notre système et au nettoyage de notre base de données. Un travail titanesque qui a mobilisé plusieurs informaticiens et que notre association n'aurait pu mener sans le soutien généreux de nos donateurs (et il reste encore beaucoup à faire !).

Aujourd'hui, nous avons traité les doublons, les désabonnements et autres adresses erronées afin de faire coïncider le nombre d'adresses électroniques avec le nombre d'abonnés réels. Il se peut que quelques « bugs » subsistent encore - dans ce cas, n'hésitez pas à nous les signaler - mais nous disposons désormais d'un outil performant, adapté à nos besoins et aux exigences de la correspondance numérique. En dépit de ces difficultés, nous n'avons jamais cessé la publication régulière de nos lettres et nous nous acheminons tout doucement vers notre numéro 500, qui devrait tomber en juillet 2015 pour les 8 ans de *Summorum Pontificum*.

Forts de notre sérénité presque retrouvée, nous avons jugé utile de nous lancer dans un nouveau développement. Ce développement est plus que jamais nécessaire car l'actualité et la promotion de ce trésor de l'Église qu'est la liturgie traditionnelle ne risque pas de s'épuiser tant la diffusion, lente mais profonde, du *Motu Proprio Summorum Pontificum* se confirme de dimanche en dimanche partout dans le monde. Du coup, nous avons répondu à la demande de plusieurs lecteurs qui souhaitaient pouvoir accéder à nos informations d'une façon correspondant davantage aux nouvelles habitudes de lecture induites par les tablettes électroniques et autres « téléphones intelligents ». En particulier, ce développement nous permet de toucher en profondeur un nouveau public : les grands adolescents et les jeunes professionnels. Les premiers retours en ce sens sont particulièrement encourageants et déjà de nombreuses demandes de développement de notre application se font jour...

Testée avec succès tout au long du mois de septembre, l'application *Paix liturgique* pour iPhones et tablettes Apple est donc désormais disponible, gratuitement, à tous les utilisateurs de la marque californienne. Il suffit pour vous la procurer de rechercher « *Paix liturgique* » sur l'App Store ou sur iTunes, de la télécharger sur notre [site](#) ou de [cliquer ici](#). Une fois ce lancement réussi, nous envisageons de développer également une version internationale de cette application et, éventuellement, une version pour les systèmes Android.

En mettant PL dans votre poche, vous aurez à portée de main un outil efficace pour communiquer à vos proches, au bureau ou à la sortie de la messe, les raisons de votre attachement à la liturgie traditionnelle dont Benoît XVI a permis qu'elle redevienne la source inépuisable à laquelle toujours plus de prêtres et de fidèles viennent s'abreuver pour renouveler et renforcer leur foi et leur spiritualité.

Lien pour [télécharger](#).

Image: rs20141020103059\_ima462\_appli.jpg

Chaque semaine, la nouvelle lettre de Paix liturgique est automatiquement disponible sur votre téléphone. L'application Paix liturgique vous permet aussi d'accéder aux annonces et à nos pages sur les réseaux sociaux.